

Fecha	Sección	Página
17.04.2009	Primera	5

Urgen a combatir el cambio climático

REFORMA / Staff

El gobierno mexicano propuso a Estados Unidos emprender medidas urgentes para combatir el cambio climático y sus efectos.

El Presidente Felipe Calderón entregó a su homólogo estadounidense dos propuestas concretas, de las cuales dio cuenta en la reunión conjunta ante los medios de comunicación.

"Una, relativa a la integración de un mercado bilateral de bonos de carbono que coincide mucho con las propuestas que él ha sostenido ante la opinión pública de Estados Unidos", expuso Calderón.

La otra fue sobre las características de operación del Fondo Verde que está proponiendo México para combatir el cambio climático.

"He insistido en que además de discutir sobre las metas en materia de emisión de carbono, vinculadas a la lucha contra el cambid climático, debemos actuar rápido en el diseño de instrumentos económicos adecuados para combatir este problema", dijo Calderón.

A su vez, el Presidente Obama destacó que se propusieron impulsar fuentes de energía limpia que no deterioren el medio ambiente.

Antes, durante sus discursos en la ceremonia oficial de bienvenida en Los Pinos, ambos Mandatarios coincidieron en la necesidad de trabajar juntos contra el cambio climático.

"México y Estados Unidos deben trabajar unidos para asegurar al seguridad y la productividad de sus naciones en la lucha contra el cambio climático", aseguró el Mandatario estadounidense.

"(Debemos construir) Una nueva era donde dos naciones que son diferentes en origen, historia y cultura se unen para asumir compromisos claros y determinantes en la lucha contra el cambio climático", propuso Calderón.

En la reunión de comitivas ampliadas se revisó también el tema energético.

"Hemos acordado trabajar para generar un marco jurídico de certidumbre, de equidad y de transparencia para el futuro aprovechamiento de los recursos transfronterizos de gas y petróleo", dijo Calderón.



Página 1 de 1 \$ 11571.00 Tam: 133 cm2 JUREÑA